

太田警察署協議会議事録

(令和5年度第3回定例会議)

開催日時	令和5年12月7日(木) 午後3時から午後5時までの間		
開催場所	太田警察署 6階大会議室		
出席者	委員 (定数15人)	石澤会長 齊藤委員 高木委員 土屋委員 萩原委員 橋本委員 森田委員 矢島委員 石川委員 高草木委員 長谷川(ゆ)委員 平井委員	計12人
	警察	柿崎署長 五十嵐副署長 吉田警務地域官 中澤会計官 津久井刑事生活安全官 栗原交通官 中野警務課長 田村地域課長 木部生活安全課長代理 深井刑事第一課長 神宮刑事第二課長 吉橋警備課長 警務係長	計13人
	その他		
議 事 の 概 要			
<p>1 署長挨拶</p> <p>2 会長挨拶</p> <p>3 概況説明(説明者 署長)</p> <p>(1) 刑法犯認知・検挙状況(R5.1~10月)について</p> <p>(2) 刑法犯罪種別認知状況(R5.1~10月)について</p> <p>(3) 人身安全関連事案相談・検挙状況(R5.1~10月)について</p> <p>(4) 特殊詐欺の認知状況(R5.1~10月)について</p> <p>(5) 交通事故発生状況(R5.1~10月)について</p> <p>(6) 110番通報受理状況(R5.1~10月)について</p> <p>(7) 警察安全相談受理状況(R5.1~10月)について</p> <p>4 協議</p> <p>意見・要望等</p> <p>○ 全国で手頃な乗り物として電動キックボードの使用が増えてきているが、歩道や自転車道の整備が不十分な県内での交通事故の増加が懸念される。県内における電動キックボードの普及状況と対症的なものがあれば、教示願いたい。〔質問〕</p> <p>● 本年7月から、道路交通法の改正により、特定小型原動機付自転車の交通方法に関する規定が整備された。群馬県では、8月末で、公道を走行するために必要なナンバープレートの交付は33件あった。</p> <p>太田市にあっては、8月末では2件の交付、11月末では11件交付されている。</p> <p>特定小型原動機付自転車は、16歳以上であれば運転免許も不要で乗ることができて、時速6キロメートル以下の走行モードに切り替えることができる装置がある場合、最高速度表示灯を点滅させることで、自転車歩道通行可の標識がある歩道を通行することができる。</p> <p>乗車に当たっては、ヘルメット着用が努力義務とされており、また、交通違反には反則通告制度が適用される。今後も徐々に利用者が増加すると思われるので、事故抑止の観点からも、制度の周知や啓発活動を実施していく。(回答)</p> <p>○ 新型コロナウイルス感染症が5類に移行され、忘年会が多くなる季節であるが、代行車の</p>			

数が減ったことで、飲酒運転が増えるかと思う。飲酒運転は、社会的制裁も厳しくなっており、防止としての取締りやパトロールをお願いしたい。〔要望〕

- 新型コロナウイルス感染症の第5類移行に伴い、年末年始にかけて忘・新年会の機会が増える可能性があるため、交通事故抑止対策の一環として、飲酒運転の取締りを継続強化していく。（回答）
- 年末年始で長期間不在の家庭・会社が増えるので、空き巣などの窃盗が増えると思う。こういう住宅は入られやすい、又は入られにくい、こういう対策をすると良いなど、防犯設備の啓発活動などがあれば教えてもらいたい。〔質問〕
- 年末は在宅者が増えるので、空き巣等は減ると思われるが、会社や店舗は閉まっているので、事務所や店舗荒らしが増えると思われ、総じて侵入窃盗は増加する傾向にある。防犯対策として、人が管理していることを印象づけることが重要で、一番は防犯カメラの設置や機械警備であるが、費用がかかるため、センサーライト等で代用させる。また、空き家の対策としては、定期的な管理と、高価な物を置かないことが重要である。（回答）
- 太田駅南口商店街の治安強化をお願いしたい。〔要望〕
- 太田駅南口は、様々な事案の発生が懸念されることから、特に夜間を中心にパトカーによるレッドランプ警戒や制服警察官の姿を見せる活動を強化し、犯罪抑止に努めてまいります。（回答）
- 高齢運転者の逆走運転が問題視されているが、2号線の「かつはな」のある交差点を北上していく道路は、標識が間違えやすく、逆走しそうになった。なんとかならないか。〔質問〕
- 道路管理者に対して、現場道路の標識等について改善を申し入れたい。（回答）

5 次回開催

次回開催については、令和6年2月22日午後3時30分から開催することで、了承された。

6 DVD視聴

- (1) ゆかりちゃん行方不明～白昼の死角～
- (2) 被害者支援～ある日突然最愛の娘を奪われて～